



輝け!未来

増田
ますだ・かずのしん

和之進さん
細江小6年 細江区



みんなにパワーや勇気を与える 最強のプロレスラーになりたい

こう思ったのは、牧之原市で行われた試合を見て、パワーと迫力に勇気をもたらったのがきっかけです。ぼくは、年長の時からレスリングを続け、昨年は全国で3位になりました。今年は小学校最後の大会なので、諦めずに最後まで戦います。そして将来は、目標に向かって頑張ろうというパワーや、何事にも諦めず立ち向かう勇気を与えられる人になりたいです。

ペンを置いてー編集幸記

▼本年度も、引き続き広報まきのほらを担当します。よろしくお願いします▼「新型コロナウイルス感染症」拡大防止のため、2月下旬以降の市内のイベントはほとんど中止になりました。そのため、前月のイベントや出来事取材して掲載していた「まちのわだい」コーナーも、今号は掲載できなくなりました▼このような状況になると、これまでも「当たり前」に「過ごしていた日常のありがたさを感じます。例えば、毎年の風物詩として予定通り行われていたさまざまなイベントや、いつも通り行われる会議、行きたいところに行ったり、会いたい人に会ったりすることなど▼広報紙は、原稿ができてから皆さんのお手元に届くまで時間がかかります。この文章を書いているのは4月の始めですが、皆さんがここを読んでいるころには、少しでも状況が好転していることを心から願います。

